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par Kenneth Copeland

Bien que dans la Bible le 
mot alliance n’apparaisse qu’à 
partir de Genèse 6, en réalité 
la première chose que l’oreille 
humaine a entendu a été LA 
BÉNÉDICTION de l’Alliance 
d’Eden. Comme nous l’avons vu 
en Genèse 1:28, juste après que 
Dieu ait insufflé Sa vie en Adam, 
Il « les BÉNIT, et… leur dit : Soyez 
féconds, multipliez, remplissez 
la terre, et l'assujettissez  ; et 
dominez sur les poissons de la 
mer, sur les oiseaux du ciel, et 
sur tout animal qui se meut sur 
la terre ».

LA BÉNÉDICTION auréolait la famille de 
Dieu de Sa gloire et d’honneur. Elle leur conférait 
l’autorité sur la planète et sur tout ce qui s’y 
trouvait. Elle les habilitait à fonctionner en tant 
que sous-gouverneurs sur terre.

En concluant l’Alliance d’Eden, Dieu révélait 
également Son objectif pour le genre humain. 
Ils devaient faire en sorte que le Jardin d’Eden 
gagne de plus en plus de terrain jusqu’à ce que 
toute la terre soit remplie de LA BÉNÉDICTION 
et de la gloire de Dieu.

Adam a été conçu de façon 
divine en vue d’accomplir cette 
mission glorieuse. C’était un être 
spirituel, un homme éternel. 
Son corps physique, revêtu de la 
gloire resplendissante de Dieu, 
était saturé de l’ADN de Dieu. 
Cet ADN le différenciait de façon 
unique de tous les animaux.

Adam possédait également 
une autorité qu’aucun ange ou 
aucune autre créature n’avait 
jamais reçue. Il n’avait pas été 
créé pour être un administrateur 
de la création de Dieu, mais 
pour régner. À l’instar de Dieu, 

la nature d’Adam était de régner. Il était appelé à 
régner en tant que roi et sacrificateur pour Dieu 
(Apocalypse 1:6).

Un être tripartite ayant un esprit, une âme 
(englobant les pensées, la volonté et les émotions) et 
un corps. Adam dominait totalement sur terre dans 
trois domaines : spirituel, intellectuel et physique. 
L’Esprit de Dieu demeurait dans son esprit. Il avait 
la pensée de Dieu  (1 Corinthiens 2:16), de ce fait il 
possédait la supériorité intellectuelle sur tout ce 
qui marchait, volait, rampait et nageait.
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Gloria, is co-founder 
of Kenneth Copeland 
Ministries in Fort Worth, 
Texas. For more than 50 
years, he has taught the 
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available voice.
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« Tout au long de l'histoire 
de l'humanité, les paroles 

de l'Alliance d'Eden 
ont tenu. Malgré les 

contradictions apparemment 
insurmontables, ces paroles, 
comme toutes les paroles de 
Dieu, demeureront à jamais, 

jusqu'à ce que le Jardin 
d'Eden remplisse la terre. »   
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2:21 ; Romains 10:9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en moi 

(Jean 3:5-6, 15-16 ; Romains 8:9-11), 

et que si je le demandais, Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11:13 ; Actes 2:4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

comme ne faisant qu’un. Ainsi, après les avoir 
séparés en Ish et Isha, homme et femme, Il les 
a unis de nouveau. Comment ? Par l’alliance du 
mariage !

C’est pourquoi « l'homme quittera son père 
et sa mère, et s'attachera à sa femme, et ils 
deviendront une seule chair » (verset 24, LSG). 
Le mariage est véritablement l’incarnation de 
l’alliance humaine.

 

Les modalités de l’Alliance d’Eden
Une fois unis de nouveau, Ish (homme) et 

Isha (femme) – ensemble – étaient de nouveau 
comme Dieu. Son intention à leur égard, 
comme pour tous les couples mariés, étaient 
qu’ils œuvrent de concert. Dieu était avec 
eux et ils devaient fonctionner à l’instar d’une 
trinité aimante et puissante. 

Dieu avait placé tout ce dont ils avaient 
besoin dans le Jardin d’Eden. «  L'ÉTERNEL 
Dieu fit pousser du sol des arbres de toute 
espèce, agréables à voir et bons à manger, et 
l'arbre de la vie au milieu du jardin, et l'arbre 
de la connaissance du bien et du mal » (verset 
9). Dieu avait également pourvu à une grande 
quantité de ressources naturelles – incluant 
des pierres précieuses et de l’or. Le Jardin était 
un terrain expérimental pour Sa famille. Un 
banc d'essai qui leur permettrait de prendre 
de l'essor, de faire des découvertes et de se 
développer.

Cela impliquait également de grandes 
responsabilités. Dieu avait placé Adam 
dans cet endroit «  pour l’entretenir et 
pour le garder  » (verset 15). La traduction 
du Chumash, ou Torah, dit  : «  Dieu a pris 
l'homme et l'a placé dans le jardin d'Eden, 
pour le cultiver et le garder  ». En d’autres 
termes, la mission d’Adam consistait à 
utiliser son autorité pour entretenir et garder 
le Jardin que Dieu avait planté et aménagé à 
son intention. À partir de là, l’objectif était 
que ce premier couple propage l’influence de 
l’Amour et de la gloire. Qu’ils fassent en sorte 
que LA BÉNÉDICTION se répande au-delà 
du Jardin à toute la planète, en achevant ce 
que Dieu avait initié.

En tout premier lieu, bien évidemment, 
Adam et Ève étaient censés être en 
communion avec Dieu. En vue de marcher 
et de parler avec Amour, et de jouir 
quotidiennement de la présence du Père 
(Genèse 3:8). Étant rempli de Sa gloire, en 
tant qu’enfants de Dieu ils étaient plein 
d’assurance à la fois dans le domaine spirituel 
et dans le domaine naturel. Ils disposaient 
également d’un accès direct au trône céleste 
de la grâce (Luc 3:38; Hébreux 9:23, 4:16).

Ils vivaient leur rêve, de même que leur 
Père.

Rempli de Dieu en Personne, Adam avait 
tout ce dont il avait besoin en vue de refléter la 
gloire de Dieu et d’étendre sa famille physique 
à toute l’étendue de cet immense univers. 
Tout, à l'exception d'une compagne. À ce 
stade, Adam n’avait pas de partenaire, à part 
Dieu, parce qu’au commencement le premier 
homme et la première femme n’étaient pas 
deux personnes distinctes. Physiquement, à 
proprement dit, ils étaient un. C’est pourquoi 
Genèse 5:2 dit que lorsque Dieu les a créés 
« Mâle et femelle les créa-t-il… et appela leur 
nom Adam » (KJF)

L’Alliance d’Eden
Adam est la traduction du mot Ish, qui 

est le mot Hébreu pour humain. Ainsi, à 
l’origine, Adam était autant femme qu’il était 
homme. À l’instar de Dieu, il possédait en lui 
les caractéristiques des deux. Après qu’il les 
ait créés, toutefois, Dieu a dit  : «  Il n’est pas 
bon que l’homme soit seul  » et Il créa une 
compagne pour lui.

Plongeant Adam dans un profond sommeil, 
Dieu «  prit une de ses côtes, et referma la 
chair à sa place. L'ÉTERNEL Dieu forma une 
femme de la côte qu'il avait prise de l'homme, 
et il l'amena vers l'homme » (Genèse 2:21-22).

On pourrait dire qu’il s’agissait de la première 
intervention chirurgicale jamais pratiquée 
– pourquoi pas  ? Elle a été pratiquée par les 
mains expertes et sûres du Grand Médecin, 
et elle s’est déroulée dans un environnement 
parfaitement sûr, sain et exempt de toute 
maladie. Nous pouvons également dire 
qu’ouvrir le côté d'Adam a probablement 
donné lieu à l'effusion d'un peu de sang, ce qui 
préfigurait deux événements futurs :

•Le côté percé de Jésus par la lance du soldat 
Romain, alors qu’Il était sur la croix.
•Le sang exempt de toute impureté versé pour 
la vie nouvelle de Sa future Épouse, l’Église (2 
Corinthiens 5:21 ; 1 Pierre 1:17-19).

 
L'entaille que Dieu a effectuée sur Adam 

a également abouti à la première alliance 
humaine, parce qu’à la faveur de cette 
intervention Il a fait bien plus qu’enlever 
une côte du corps d’Adam. Il a retiré les 
caractéristiques féminines du premier Adam 
(humain) et Il les a placées dans un autre, 
Adam (humain), distinct. De ce fait, quand 
Adam s’est réveillé et qu’il a vu le second, il a 
dit « Voici cette fois celle qui est os de mes os et 
chair de ma chair ! On l'appellera femme, parce 
qu'elle a été prise de l'homme » (Genèse 2:23).

Plus tard, Adam nomma sa nouvelle 
compagne “Adam N° 2” Ève. Quoi qu’il en soit, 
Dieu avait toujours considéré les deux Adam 
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Tout ce qu’Adam et Ève avaient à faire 
pour continuer à vivre ce rêve consistait 
à respecter les modalités de l’Alliance 
d’Eden auxquelles ils avaient consenties. 
Ces modalités n’incluaient qu’une seule 
restriction : « L'Éternel Dieu donna cet ordre 
à l'homme  : Tu pourras manger de tous les 
arbres du jardin ; mais tu ne mangeras pas de 
l'arbre de la connaissance du bien et du mal, 
car le jour où tu en mangeras, tu mourras  » 
(Genèse 2:16-17).

Cela semble être une demande simple - et 
cela l'aurait été si ce n’est que dans le jardin 
un hors-la-loi spirituel (Satan) se cachait. 
Auparavant, il s’appelait Lucifer, nom qui en 
Hébreu signifie Étoile du Matin ou Porteur 
de Lumière, et fut un temps il était connu en 
tant que « chérubin oint » (Ezéchiel 28:14 KJF). 
Quand l'iniquité ait été trouvée en lui, il a été 
chassé du ciel (Ezéchiel 28:15, Luc 10:18) et 
quand il a fait son apparition dans le Jardin 
d’Eden, il était devenu l’ennemi n°1 de Dieu.

Son nouveau nom, satan, qui signifie 
“opposant ou adversaire” décrit parfaitement 
sa nature méchante. En tant qu’ange déchu, il 
avait été témoin de la création des premiers 
membres de la famille de Dieu et il convoitait 
l’autorité qu’ils avaient sur terre. Alors, il a 
fait en sorte de la leur voler en s’adressant à 
Ève par l’intermédiaire d’un serpent. Dans 
l’objectif de semer le doute dans ses pensées 
au sujet de La PAROLE de Dieu, il lui posa 
une question subtile et lui dit  : «  Dieu a-t-il 
dit, Vous ne devez pas manger de tout arbre du 
jardin ? » 

Ève répondit  : «  Nous pouvons manger du 
fruit des arbres du jardin  : mais du fruit de 
l’arbre qui est au milieu du jardin, Dieu a dit : 
Vous ne devez pas en manger ni ne devez le 
toucher, de peur que vous mouriez » (Genèse 
3:1-3).

Ce n’était pas ce que Dieu avait dit. Ève 
a déformé les propos de Dieu en ajoutant à 
Sa Parole. Nous ne devons jamais faire une 
telle chose. Il n’avait pas dit qu'il ne fallait 
pas toucher le fruit. Ève a inventé cela parce 
qu’elle était dans l’erreur. Elle n’avait pas la 
révélation des conditions de leur alliance avec 
Dieu.

Ce que Dieu avait dit ayant été "dilué" 
du fait d’un manque de connaissance de La 
PAROLE et d’une mauvaise utilisation de Sa 
Parole, Ève a cru ce que satan a dit ensuite  : 
«  Vous ne mourrez sûrement pas  : Car Dieu 
sait qu’au jour où vous en mangerez, alors vos 
yeux seront ouverts, et vous serez comme des 
dieux, connaissant le bien et le mal » (versets 
4–5).

C’était un mensonge, mais Ève l’a cru. Sans 
le réaliser, elle a permis à satan de la tenter en 
aspirant à quelque chose que Dieu lui avait 

d’ores et déjà donné. Elle a été trompée au 
point de croire que Dieu la privait de quelque 
chose alors, qu’en réalité, Il leur avait tout 
donné ! Ce faisant, elle a permis à satan de lui 
voler La PAROLE. Elle lui a permis de faire ce 
qu’il fait toujours - c’est-à-dire voler, tuer et 
détruire (Jean 10:10).

Dieu n’a jamais changé (Malachie 3:6), et 
le diable non plus. Il a perdu sa place au ciel, 
et il ne peut pas changer. Il est à jamais voué 
à l’échec. Néanmoins, à ce moment-là, il a cru 
qu’il avait trouvé une issue, parce que non 
seulement Ève avait cédé à sa tentation et 
elle avait mangé du fruit, mais elle en avait 
également donné à Adam. 

Pendant tout ce temps, Adam était présent. 
Il aurait pu utiliser son autorité pour faire 
taire le serpent et chasser le diable du Jardin. 
Contrairement à Ève, «  Adam ne fut pas 
trompé »  (1 Timothée 2:14). C'est pourquoi en 
mangeant du fruit - tout en étant parfaitement 
conscient de ce qu'il faisait - et en enfreignant 
l’ordre de l'alliance de Dieu, Adam a commis 
un péché vraiment horrible. 

Adam avait l’autorité, mais pas le droit moral 
de commettre un tel acte de haute trahison 
envers son Créateur. Ainsi, comme Dieu l’a dit 
par l’intermédiaire de Son prophète, Osée, Il a 
accusé Adam et non Ève, d’avoir violé l’alliance 
(Osée 4:7).

LA 
BÉNÉDICTION 
auréolait la 
famille de Dieu 
de Sa gloire et 
d’honneur. Elle 
leur conférait 
l’autorité sur la 
planète et sur 
tout ce qui s’y 
trouvait. »

«
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La contradiction de l’Alliance d’Eden
Au moment où Adam a plié le genou 

devant le diable, le Père et Sa famille ont été 
séparés. La lumière étincelante de la gloire 
de Dieu émanant de l’esprit d’Adam et Ève, 
qui recouvrait et auréolait leur corps a 
disparu. Elle a été remplacée par une force 
étrange et tyrannique qui les a envahis.

À présent, sans cette magnifique 
protection de lumière, d’Adam et Ève se 
retrouvaient nus et à découvert dans leur 
dimension terrestre sans précédent. Se 
sentant coupables et honteux, ils ont fui et 
sont allés se cacher au milieu des arbres. 
S’étant détournés de Dieu et de Son amour, 
la force obscure de la peur - la nature 
maléfique du diable auquel ils s'étaient 
unis – s’est emparé d’eux. Pour la première 
fois, la mort a commencé son œuvre dans 
tous les domaines de leur vie.

Aux abois et à découvert, ils ont eu l’idée 
de coudre des feuilles de figuier en vue de 
couvrir leur nudité - qu’ils venaient tout 
juste de découvrir (Genèse 3:7). C’était la 
première tentative de l’homme à subvenir 
à ses besoins. Il en était arrivé au point de 
dépendre de ses œuvres charnelles plutôt 
que de la puissance de Dieu à pourvoir à ses 
besoins.

La trahison d’Adam a suscité la 
contradiction de l’Alliance d’Eden, une 
contradiction que l’on peut résumer en un 
mot, tout simple  : le péché. Le péché est 
devenu l’obstacle principal qui menaçait de 
réduire à néant tous les espoirs que le rêve 
de Dieu d’avoir une famille ne devienne 
jamais une réalité.

À cause d’une seule bouchée, tout 
semblait perdu. 

Le péché est entré dans le monde, et 
avec la mort est venu, anéantissant la vie 
(Romains 5:12).

La honte a fait son apparition et 
l’innocence a disparu (Genèse 3:7).

La peur a fait son apparition et l’Amour a 
disparu (verset 10).

Satan a fait son apparition et l’autorité a 
été perdu (Luc 4:5-7).

Satan avait d’ores et déjà perdu toute 
autorité au ciel, et jusqu’alors il n’en avait 
aucune sur terre. Toute autorité avait 
été conférée par Dieu le Père à Adam et 
Ève. Toutefois, quand ils ont remis cette 
autorité entre les mains de satan, ils lui ont 
donné la possibilité de régner sur terre - 
sans avoir d’alliance avec Dieu.

Cela représentait un sérieux obstacle 
à l’accomplissement du plan de Dieu, à 
la fois pour l’humanité mais également 
pour la terre. Comme Adam et Ève allaient 
le découvrir, maintenant la terre allait 

commencer à œuvrer contre eux. Pour 
qu’elle puisse produire, Adam aurait à 
travailler dur, à la sueur de son front – ce 
qui ne lui était jamais arrivé jusqu’alors.

«  C’est à l’Eternel qu’appartient la terre 
avec tout ce qu’elle contient  » (Psaume 
24:1 SG21). Conçue pour interagir avec 
son véritable propriétaire, ce n'est que 
lorsque l'homme œuvre dans le cadre de 
l'autorité qui lui a été conférée par Dieu (et 
dans le respect des droits que lui confère 
l'alliance) que la création fonctionne de 
manière appropriée. De ce fait, quand 
Adam et Ève ont chuté, il en a été de même 
pour la création. En raison de leur rébellion 
contre Dieu, la terre s’est rebellée contre le 
genre humain. 

En revanche, le sceau de l'Alliance d'Eden 
- l'arbre de vie - contrastait fortement 
avec la contradiction de l'Alliance d'Eden. 
Planté par Dieu au centre du Jardin, cet 
arbre était la garantie de l'Alliance que 
Dieu avait conclue avec l'homme en Eden. 
Quand ils se trouvaient dans le Jardin, 
Adam et Ève pouvaient s’en approcher. 
Néanmoins, comme nous le verrons dans le 
chapitre suivant, quand ils ont péché, Dieu 
a scellé l’Alliance d’Eden en empêchant 
non seulement Adam et Ève d’avoir accès 
à l’arbre de vie, mais également à tout le 
genre humain.

Pourquoi leur péché a-t-il des 
conséquences pour nous  ? Parce que 
lorsque Dieu a créé la terre, Il a habilité 
tout ce qui vit à se reproduire « selon leur 
espèce » (Genèse 1:11). Nous appelons cela 
la Loi de la Genèse – le maïs produit du 
maïs, les vaches produisent des vaches, etc.

Quand Adam a péché, il est devenu le 
premier homme né de nouveau – pas de 
la mort vers la vie, comme nous y sommes 
habitués de nos jours – mais de la vie vers 
la mort. Ainsi, après la Chute, lui et Ève ne 
pouvaient reproduire dans le genre humain 
que la semence de péché et de mort qui 
avait été implantée dans leur esprit. Ils 
ne pouvaient reproduire que selon leur 
seigneur spirituel, satan. 

Cela pourrait sembler injuste qu’un 
homme gâche tout pour nous tous, pour 
l’éternité, tout cela simplement à cause 
d’un arbre. Vous vous demandez peut-être 
pourquoi Dieu avait élaboré un système 
selon lequel, des milliers d’années plus tard, 
nous subissons encore les conséquences 
de la décision d’Adam – une décision que 
nous n’avons pas prise.

Toutefois, une fois que vous aurez réalisé 
ce qu’Il a prévu, vous vous rendrez compte 
que la stratégie de Dieu permettant que 
les choses se déroulent de cette façon était 

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
Cliquer ici
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géniale. Il savait exactement ce qu’Il faisait 
quand Il a donné le Jardin d’Eden à Adam et 
Ève avant qu’ils ne se rebellent. Il avait une 
bonne raison pour faire alliance avec eux du 
temps de leur innocence, quand ils étaient 
saints, et sans péché, en leur confiant la 
destinée du genre humain.

Effectivement, cela impliquait que le péché 
d’un homme pouvait tous nous condamner. 
Mais cela impliquait également que la 
justice d’un homme pourrait nous racheter. 
Il instaurait le droit légal et l'autorité pour 
qu’un futur "homme sans péché" (Jésus) 
redonne tout ce qu'Adam et Ève perdraient - 
y compris l'arbre de vie.

De ce fait, en empêchant le genre humain 
d’avoir accès à cet arbre, Dieu le préservait 
pour nous plus tard (Apocalypse 2:7 ; 22:14). 
Dieu a scellé l’Alliance d’Eden à notre 
intention et Il a indiqué l’époque où, sur 
un autre arbre, Dieu sauverait Son peuple. 
L’époque où Jésus, la Descendance promise, 
le Second et Dernier Adam, serait crucifié sur 
un arbre, prenant sur Lui la malédiction pour 
nos péchés (Galates 3:13 KJF).

Au tout début de la Création, Dieu a établi 
que notre rédemption s’accomplirait grâce 
à un arbre ! Dès le commencement, Il nous a 
donné un immense espoir pour notre avenir 
(Jérémie 29:11).

Il a même ancré cette espérance dans le 
nom Adam. Dieu a donné ce nom - Adam, 
mot neutre qui s'applique à la fois au premier 
homme et à la première femme - aux premiers 
membres de Sa famille terrestre. Comme 
nous l’avons déjà vu, il signifie "humain", ou, 
littéralement "terre rouge".

Toutefois, en Hébreu ancien, qui est 
constitué de symboles ressemblant 
davantage à des images qu'à des lettres, 
le nom a une signification plus profonde. 
Son orthographe comprend une série de 
symboles représentant un bœuf (qui signifie 
un dirigeant fort), une porte (qui signifie une 
voie) et de l'eau (qui signifie la vie ou la mort). 
Si l'on réunit tous ces symboles, Adam se 
traduit par "le dirigeant fort qui ouvre la voie 
qui mène à la vie ou à la mort". 

Ajoutez à cela le fait que le symbole de l’eau 
représente également le sang d’Adam et la 
traduction du nom Adam devient encore plus 
surprenante. Cela devient  : Le dirigeant fort 
qui ouvre la voie qui mène à la vie ou à la mort 
par son sang !

Curieusement, ces symboles qui 
composent le nom d'Adam dépeignent le plan 
de la Rédemption. Ils révèlent le dessein de 
Dieu depuis le tout début. Ils nous orientent 
vers Jésus, notre Rédempteur, qui est désigné 
dans toute l'Écriture comme étant le Second 
Adam (1 Corinthiens 15:45-50). 

Depuis le commencement des temps, le 
Premier Adam pointait vers le Second Adam 
– Jésus – notre "dirigeant fort qui ouvre la 
voie qui mène à la vie ou à la mort par son 
sang !"

Tout au long de l'histoire de l'humanité, 
les paroles de l'Alliance d'Eden ont tenu. 
Malgré les contradictions apparemment 
insurmontables, ces paroles, comme toutes 
les paroles de Dieu, demeureront à jamais, 
jusqu'à ce que le Jardin d'Eden remplisse la 
terre. 
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par Melanie Hemry

Certains jours, Rick avait envie de se pincer. 
Comment un jeune hispanique qui avait eu du 
mal à apprendre à lire et à écrire avait-il pu se 
retrouver ici ? La réponse tenait en un mot : la foi.

Les grands-parents de Rick avaient immigré 
du Mexique. Son père avait créé une entreprise 
du BTP de coulage de ciment. Leurs cinq fils 
avaient grandi dans l'église et leurs parents leur 
avaient enseigné comment donner leur vie à 
Jésus, aimer Dieu et Le craindre, et à toujours 
Lui donner la dîme. Il avait quatorze ans quand 
leur pasteur a posé sa main sur son épaule et lui 
a dit : « Ricky un de ces jours Dieu va t’utiliser ». 
Rick chérissait cette parole. Adolescent, il a 
découvert une station de radio qui diffusait les 
enseignements de Kenneth Copeland, Kenneth 
E. Hagin et Fred Price. Il ne savait pas qui étaient 
ces hommes, mais plus il en écoutait, plus il 
aspirait à les écouter.. 

En 1983, Rick a commencé à fréquenter 
Nettie Gonzales. L'année suivante, Nettie et ses 
parents ont invité Rick à assister à la Convention 
des Croyants du Sud-Ouest à Anaheim, en 
Californie. Assis dans l'immense auditorium, il 
a entendu Kenneth Copeland. Je connais cette 
voix ! se dit Rick. Je l'écoute depuis des années ! 
Ce qu'il prêche, je le veux. Puis Rick a entendu la 
voix du Seigneur : Un jour tu vas travailler avec 
lui. Rick s'est accroché à cette parole et il y a cru. 
Lorsque Rick a épousé Nettie, il a fréquenté son 
église et il a commencé à apprendre au sujet de la 
foi. Chaque année, ils assistaient à la Convention 
des Croyants du Sud-Ouest. Très rapidement, 
Rick et Nettie ont commencé à lire le magazine 
mensuel de Kenneth Copeland Ministries, 
Believer's Voice of Victory, et à écouter ses 
enseignements sur la foi.

Rapidement, Rick s'est rendu compte qu’il y 
avait un double appel sur sa vie : l'un consistait 
à prêcher l'Évangile, l'autre à faire des films à 
Hollywood. Il n'avait aucune idée de la façon dont 
ces deux appels pouvaient se concilier. En 1990, 
Dieu a commencé à ouvrir des portes pour qu'il 
travaille à Hollywood. Il a commencé par faire de 
la figuration sur les plateaux de tournage. Puis il 

a gravi les échelons jusqu'à devenir coordinateur 
de plateau. Il est devenu la doublure de Pacino 
dans les films Heat et Révélations. Il a travaillé à 
Hollywood pendant dix ans, et il a appris à faire 
des films.

Suivre la direction
En 2002, le Seigneur a de nouveau parlé à 

Rick  : Je veux que tu t'investisses à plein temps 
dans le ministère. Je veux que tu te déplaces, que 
tu fasses des campagnes d'évangélisation en plein 
air et que tu gagnes des âmes. Dis-leur que Je les 
aime et que J'ai donné mon Fils, Jésus, pour eux. 
Puis, comme s'Il ajoutait un post-scriptum, le 
Seigneur a dit une dernière chose  : Un jour, je 
ferai de nouveau appel à toi et tu feras des films 
pour moi.

«  Nettie et moi avons obéi à Dieu et nous 
avons commencé Rally Ministry », se remémore 
Rick. « Nous avons pris la route avec nos quatre 
enfants et un podium mobile, et nous avons 
traversé les États-Unis en vue de gagner des 
âmes à Jésus. Nous avons fait cela pendant des 
années. Quand j'étais jeune, le Seigneur m'a dit : 
Les paroles de Dieu annoncent ton avenir. Nous 
avons fait confiance à cette parole et nous avons 
toujours laissé les paroles de Dieu nous diriger. 

«  En 2006, nous avons acheté une propriété 
à Ontario, en Californie, cent soixante-dix 
mille dollars.. Il s'agissait d'un terrain d'un 
demi-hectare, avec deux maisons et un bureau. 
À l’époque, notre fils aîné, Ricky, était marié. 
Le Seigneur nous a dit de semer en logeant 
gratuitement notre famille. Nous avons donc 
laissé Ricky et sa femme, Melissa, s'installer 
dans une maison. Nettie, les trois autres enfants 
et moi-même vivions dans l'autre maison. Nous 
utilisions le bureau pour Rally Ministry. Il y avait 
suffisamment de place sur la propriété pour 
garer notre podium mobile et le semi-remorque 
qui transportait notre équipement. »

Cette même année, Rick et Nettie prêchaient 
une grande campagne d'évangélisation quand 
le Seigneur leur a dit de demander à Jeremy 
Pearsons, petit-fils de Kenneth Copeland, de se 

La Foi: 
un Parcours de Toute 

Une Vie
DES NUAGES BLANCS S'AMONCELAIENT DANS LE CIEL BLEU D'HOLLYWOOD, EN CALIFORNIE. 

RICK REYNA VENAIT DE TERMINER SON RÔLE EN TANT QUE DOUBLURE DE L'ACTEUR 
AL PACINO. DE RETOUR CHEZ LUI, IL SAVOURAIT LA BRISE MARINE ET LES PALMIERS QUI 

S'AGITAIENT DANS LE VENT. LA VIE ÉTAIT BELLE.
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joindre à eux pour la prédication. « J'ai contacté 
Jeremy et il a accepté notre proposition  », se 
souvient Rick.  » «  Nous avons prêché cette 
campagne d’évangélisation et des milliers de 
personnes sont venues. L'année suivante, en 
2007, Jeremy m'a appelé et m'a parlé d'un 
ministère pour les jeunes que KCM était en 
train de développer et qui s'appelait 14forty*. 
Il m'a dit qu'ils organiseraient des réunions 
pour les jeunes pendant les Conventions des 
Croyants du Sud-Ouest et du Sud-Est et il 
m'a demandé si j’accepterais d’être l'un des 
orateurs. 

« En 2008, nous avons de nouveau organisé 
des réunions 14forty, cette fois-ci à Long Beach, 
en Californie. À la fin des réunions, Jeremy m’a 
demandé  : "Rick, mon grand-père te connait-
il ? Est-il au courant de ce que vous faites pour 
le Royaume ?" 

«  Je n’en sais rien  », répondit-il. «  Je n'ai 
jamais rencontré Frère Copeland, mais 
j’apprécie beaucoup ses prédications. » 

«  Cet après-midi, j’aimerais te présenter 
quelqu’un », me dit Jérémie. 

Plus tard dans la journée, au centre des 
congrès de Long Beach, Rick a rencontré 
Kenneth Copeland.

Faire des films
Le Seigneur avait dit à Rick qu'il voulait 

qu'il écrive et qu’il produise un film basé sur 
les récits qu'il avait entendus pendant qu’il 
organisait des campagnes d'évangélisation. 
« Nous avons écrit un scénario au sujet d’une 
famille de mafieux qui contrôlait une ville. 
Dans le scénario, le personnage principal, le 
chef de famille, rencontre le Christ. Il doit 
ensuite faire face à un fils qui veut continuer 
son mode de vie criminel. En 2009, nous avons 
procédé au casting des acteurs. En temps voulu, 
tous les acteurs ont été choisis, à l'exception 
du personnage principal. Nous avons contacté 
différents acteurs d’Hollywood, mais aucun ne 
correspondait au rôle. 

«  Au début du mois de janvier 2009, Nettie 
et moi étions en train de prier à l'église quand 
le Saint-Esprit m'a parlé. Il m'a dit que 
c’était Kenneth Copeland qui jouerait le rôle 
principal  ! Deux semaines plus tard, nous 
assistions à une conférence des serviteurs de 
Dieu au siège de KCM. Un matin, Jeremy nous 
a invités, Nettie et moi, à déjeuner avec lui. 
Nous marchions dans un long couloir quand 
une porte s'est ouverte et Kenneth Copeland 
est sorti de la pièce. 

«  Grand-père, est-ce que tu te souviens de 
Rick et Nettie ? » demanda Jeremy. « Tu les as 
rencontrés à Long Beach. » 

« Tout à fait », répondit Frère Copeland. « J’ai 
également entendu dire que vous faites un 
film. » 

« Oui, Frère Copeland, nous faisons un film. 
Et vous êtes censé jouer dans ce film  », dit 
Rick. « Je vais prier à ce sujet », répondit Frère 
Copeland. 

Pendant le déjeuner, quelqu'un a tapé sur 

l'épaule de Rick. En se retournant, il a vu qu'il 
s'agissait de Frère Copeland.

«  Rick, dans quel délai peux-tu me faire 
parvenir ton script ? » 

« Dès demain. » 
Plus tard, Jeremy a reçu un appel de Frère 

Copeland. Se tournant vers Rick, il lui a dit   : 
« Mon grand-père te fait dire que le Seigneur lui 
a dit qu’il devait tourner dans ton film ». Pendant 
le tournage, Frère Copeland a précisé à Rick qu’il 
avait accepté de participer au film à cause d’une 
parole du Seigneur qu'il avait reçue trente ans 
auparavant. 

«  Le SEIGNEUR m'a dit qu'à l'avenir il  y 
aurait des possibilités de faire des films  », lui a 
dit Frère Copeland. « Il m'a dit qu'Il voulait que 
j'en fasse partie, mais que je ne devais en parler à 
personne avant que cela n’arrive. »  

Le film The Rally est sorti en 2010. Plus 
tard, il a été sur Netflix® pendant trois ans. « Il 
a permis de gagner plus d’un million d’âmes 
pour Christ  », dit Rick. «  Le Seigneur nous a 
donné une suite intitulée The Rally-LA. Ce film 
mettait également en scène Frère Copeland. 
Avant qu'il ne soit diffusé au cinéma, nous 
l'avons présenté à l’occasion d’une soirée tapis 
rouge durant la Convention des Croyants du 
Sud-Ouest de 2016. Il a également permis de 
gagner un nombre incalculable d’âmes pour 
Christ. » 

Conseil avisé
Rick se souvient d’un conseil avisé que Gloria 

Copeland lui a donné en 2009.
« Tous les ans, au mois de janvier, mets-toi à 

genoux avec ton agenda et prie », lui a-t-elle dit. 
« Proclame que Dieu ouvre les bonnes portes en 
vue d’exercer le ministère. » 

Rick s’est mis à genoux avec son agenda et il 
a fait ce que Gloria lui avait suggéré. « Seigneur, 
où veux-Tu que nous exercions le ministère 
en 2009  ?  » Kenneth va commencer à prêcher 
dans des pays d’Amérique latine. Je veux que tu 
l’accompagnes.

« Père, je ne vais pas l’appeler pour lui dire une 
telle chose », dit-il au Seigneur. 

Je vais lui parler.
Ce mois-là, quand Rick a ouvert le BVOV 

magazine, il a vu que Frère Copeland avait prévu 
de prêcher au Vénézuela plus tard cette année-
là, en septembre.

En août, pendant la Convention des Croyants 
du Sud-Ouest, Rick et Nettie ont été invités à 
l’anniversaire d’un des petits-fils de Kenneth et 
Gloria. Alors qu’ils partaient, Frère Copeland 
s’est tourné vers eux et a dit à Rick « Rick, qu’est-
ce que le Seigneur te dit ? »

« Le Seigneur m’a dit que j’étais censé aller au 
Vénézuela pour prêcher à tes côtés  », répondit 
Rick.

Deux semaines plus tard, Rick se rendit en 
avion au Vénézuela avec Frère Copeland pour 
prêcher. Pendant neuf années d’affilée ils ont 
voyagé ensemble pour prêcher au Vénézuela 
et au Pérou. Ce faisant, les deux familles se 
rapprochaient.
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VICTORY Channel™
«  Je crois que c’était en 2016, alors que je 

participais à une conférence des serviteurs de 
Dieu, à KCM, que Frère Copeland a annoncé qu'il 
lançait un réseau 24h/24, 7j/7  pour prêcher la 
foi », se souvient Rick. « Alors que j'étais assis là, 
le Seigneur m'a parlé : Rick, tu vas faire partie de ce 
projet, mais laisse-moi agir. J'ai écrit cette parole 
et j'ai adoré Dieu. Depuis de nombreuses années, 
notre programme télévisé, Rally TV, faisait partie 
de Trinity Broadcasting Network. Toutefois, forts 
de cette parole de Dieu, nous avons tenu par la 
foi pour qu'il soit désormais diffusé sur le réseau 
chrétien de KCM, qui s'appelait alors BVOVN®. » 
Ils ont tenu pendant six ans. 

Un jour, en avril 2022, Nettie et Rick se 
trouvaient dans leur bureau quand Gene Bailey, 
le directeur de la chaîne, a téléphoné. « Vous êtes 
assis ? » demanda-t-il. « Frère Copeland vient juste 
d’appeler et il a dit qu’il aimerait que vous soyez les 
nouveaux diffuseurs de VICTORY Channel ». Le 16 
août 2022, Rally TV a rejoint les quelques trente 
diffuseurs de VICTORY Channel. 

Récolter une moisson
«  Au fil des ans, alors que nos enfants avaient 

grandi et s’étaient mariés, ils ont voulu s’installer 
sur notre propriété  », indique Rick. «  Notre fille 
Destanie, a épousé Branden Brim, le petit-fils de 
Billye Brim. Ils nous ont demandé s’ils pouvaient 
y installer une tiny house**. Bien évidemment, 
nous avons accepté. Nous semions dans leur vie. 
Quelques années plus tard, notre fille, Christian, 
a épousé Preston Savelle, le petit-fils de Jerry 
Savelle. Ils ont également acheté une tiny house et 
se sont installés sur notre terrain. Notre fils, Erik, 
vivait également sur la propriété et il travaillait 
pour le ministère. Quelques années plus tard, mes 
parents ont vendu leur maison, ils ont acheté une 
tiny house et sont également venus s’installer sur 
la propriété. ». 

En 2021, les propriétés situées de part et d'autre 
de celle de Rick et Nettie ont été vendues. Un 
concessionnaire automobile les a achetées et il 
voulait également acheter la leur. Rick lui a dit que 
sa propriété n'était pas à vendre. « Votre propriété 
a une valeur de plus de quatre cent soixante mille 
dollars  », lui a-t-on dit. «  Nous vous paierons un 
million de dollars pour que vous déménagiez.  » 
Rick et Nettie ont décidé de vendre, du moins 
jusqu'à ce que le Seigneur ne réveille Nettie et lui 
dise d’annuler la vente, ce qu'ils ont fait. Trois mois 
plus tard, le Seigneur a dit à Rick de les rappeler 
et d’accepter la vente pour un million trois si 
l'acheteur prenait les frais de dossier à sa charge. 
L’agent immobilier lui a indiqué que personne 
n’achèterait un bien trois fois son prix tout en 
prenant les frais de dossier à sa charge. Quoi qu’il 
en soit, ils l’ont fait.

«  J’ai demandé à Dieu et à Frère Copeland 
comment utiliser cet argent », dit Rick. « Tous les 
deux m’ont dit la même chose : achète une maison 
d’un million de dollars à Nettie ! Pendant seize ans 
elle avait semé dans la vie d’autres personnes. En 
janvier 2022, Dieu nous a bénis en nous offrant 
une demeure historique entièrement rénovée 

dans le sud de la Californie pour un million de 
dollars. Il nous restait suffisamment d’argent pour 
semer quatre-vingt mille dollars dans différents 
ministères et acheter de nouveaux meubles. Il y 
avait deux maisons, et Christian et Preston vivent 
dans l’une d’elles. » 

Depuis six ans, Rick et Nettie organisent des 
cultes mensuels à Hollywood, et ils enseignent la foi 
à ceux qui travaillent dans la capitale mondiale du 
cinéma. En outre, Dieu leur a donné une nouvelle 
parole. Je veux que vous me fassiez confiance pour 
un studio à Hollywood. Un endroit où vous pourrez 
proclamer que Jésus est Seigneur de Hollywood. 

« Nous pouvons faire plusieurs choses dans cet 
endroit », précise Rick. « Nous pouvons y organiser 
des cultes et des missions, des conférences de 
serviteurs de Dieu, accueillir des soirées tapis rouge 
et même tourner des films et des courts métrages. 
Hollywood a besoin de Jésus, dit Rick, néanmoins 
Jésus veut également une place à Hollywood. 
Dieu nous appelle à devenir propriétaires de 
Rally Studios, où les gens peuvent apprendre 
que recevoir des paroles de Dieu annoncent leur 
avenir. Nous avons fait confiance à cette parole et 
nous avons toujours laissé les paroles de Dieu nous 
diriger. Pour nous, lorsque nous sommes devenus 
Partenaires avec Frère Copeland et Gloria, c'est 
comme si une porte s'était ouverte pour nous 
permettre de bénéficier de ce qu'ils savaient - la 
révélation de la Parole et la connaissance qu’ils 
possèdent. Je continue à l'écouter [Frère Copeland] 
presque tous les jours et j’en découvre chaque jour 
davantage au sujet de la foi. » 

*14forty vise à équiper la prochaine génération de la 6ème à la Terminale 
pour qu'ils vivent les mille quatre cent quarante minutes de chaque jour 
pour la gloire de Dieu. (NDT)
**Tiny house : (Anglicisme) Petite maison en bois, déplaçable, constituant 
un habitat léger. (NDT)

Hollywood a besoin de Jésus… 
néanmoins Jésus veut également 
une place à Hollywood
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Une des nombreuses choses que j’aime au 
sujet de notre Père céleste, c’est qu’Il a un plan 
pour chacun de Ses enfants !

Même si nous nous trouvons dans une 
situation tellement catastrophique que nous 
nous imaginons que personne ne pourra jamais 
nous permettre de nous en sortir, Il a un plan en 
vue de nous remettre sur les rails. Il a même un 
plan pour ceux qui n’ont pas encore fait de Jésus-
Christ le Seigneur de leur vie. Il a un plan pour 
tout un chacun. Le problème, c’est que tout le 
monde ne se conforme pas à Son plan. Certains 
ne sont pas enclins à L’écouter et à Lui obéir. 
Quoi qu’il en soit, Il a un plan pour eux – et c’est 
un bon plan  ! En fait, Son plan pour nos vies 
est bien meilleur que quoi que ce soit que nous 
pourrions imaginer.

Je peux personnellement en attester. Je ne 
suis née de nouveau que lorsque Ken et moi nous 
sommes mariés, toutefois, durant toute mon 
existence Dieu avait un plan pour ma vie. Et il 
n’avait rien à voir avec celui que j’imaginais. Par 
exemple, j’avais l’habitude de dire que je ne me 
marierais pas avec un prédicateur – et ce fut le 
cas. J’ai épousé un pilote d'avion qui est devenu 
prédicateur. Quand je me suis mariée avec lui 
je ne m’imaginais pas du tout que cela pourrait 
arriver, et je ne m’attendais absolument pas à le 
devenir moi-même. Mais… Dieu avait un plan.

Il avait un plan pour moi et Il a également un 
plan pour vous ! Il se peut que vous vous disiez : 
Eh bien, j’aimerais vraiment savoir en quoi il 
consiste, car pour le moment je n’apprécie pas du 
tout les circonstances dans lesquelles je me trouve ! 

par Gloria Copeland

En tant que croyant, vous n’êtes pas 
censé vivre à l’instar de la plupart des 
gens du monde, à vous affairer tout 
en ayant l’impression de n’obtenir 
que peu de résultats. Vous n’êtes 

pas censé passer votre existence en 
ayant l’impression que vous êtes sur 
terre pour un certain objectif tout en 
ignorant ce que vous êtes supposé 

faire. 

Vous avez la possibilité de chercher 
Dieu et de découvrir quel est Son plan 

pour votre vie.
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C’est exactement ce que Ken et moi nous disions 
juste avant que nous ne découvrions en quoi 
consistait Son plan et que nous y adhérions. 
Bien que nous soyons nés de nouveau depuis 
plusieurs années, rien ne marchait. Dieu 
s’efforçait de nous conduire. Il avait placé le 
désir d’étudier à Oral Roberts University dans 
le cœur de Ken, mais il ne voyait pas comment 
cela serait possible. Je dois subvenir aux besoins 
de ma femme et de ma famille, se disait-il. Je ne 
peux pas aller m’installer à Tulsa pour étudier à 
ORU. Je n’en ai pas les moyens !

Il n’était pas rebelle de façon intentionnelle. 
À l’époque, nous ignorions tout ce qui 
concernait le fait de vivre par la foi. Nous 
n’avions aucune révélation de la Parole de 
Dieu qui nous aurait permis de progresser. 
De ce fait, au lieu de faire confiance à Dieu et 
d’aller là où Il nous dirigeait, nous continuions 
de faire fausse route. En conséquence, nous 
allions d’échec en échec. D’ores et déjà 
endettés, le gouffre financier dans lequel 
nous nous trouvions ne cessait de se creuser. 
Ensuite, nous avons eu un accident de voiture. 
Notre fils, John, qui n’était qu’un bébé à 
l’époque, a eu une côte cassée et j’ai également 
été blessée. 

Dieu nous avez protégés, néanmoins nous 
comprenions ce qui était arrivé. En étant hors 
de la volonté de Dieu, nous nous étions mis en 
danger.

Nous en avions assez. Nous n’en pouvions 
plus. Nous avons pris la décision de nous 
conformer au plan de Dieu, quoi qu’il en 
coûte. C’est souvent ce qui arrive quand on 
se trouve dans une situation telle que la nôtre 
à l’époque. On ne connait pas suffisamment 
la Parole de Dieu pour Lui faire confiance 
et se soumettre à Son plan. Alors, on suit sa 
propre voie jusqu’à ce qu’on en puisse plus. 
Alors, on dit : « C’est bon, j’abandonne ! » et on 
se met à la poursuite de Dieu. On Le cherche 
sérieusement, Lui et Ses voies. On donne la 
priorité à Sa Parole, on la croit, on la met en 
pratique, et on se met à suivre Son plan. 

Une fois chose faite, on commence à 
découvrir combien Il est bon et combien 
Son plan est excellent. Alors que Son plan 
se révèle, on se rend compte qu’il n’a pas 
de fin. Il vous propose continuellement 
quelque chose de nouveau et de meilleur. 
Rétrospectivement, quand je pense à tout 
le chemin que Dieu nous a fait parcourir, 
à Ken et à moi, et à ce qu'Il a fait de nous, je 
suis émerveillée. Cela dépasse tout ce que je 
n’aurais jamais imaginé  ! Quoi qu’il en soit, 
Dieu avait déjà tout prévu depuis longtemps. 

Je le sais parce que peu de temps après que 
nous nous soyons installés à Tulsa, un jour 
alors que Ken priait au bord de la rivière 
Arkansas, Dieu lui a parlé de gagner des 
nations.

Des nations ?
Nous étions tellement fauchés que nous 

pouvions à peine nous rendre à l’autre bout 
de la ville. Et pourtant, même alors, Dieu 
avait prévu un ministère international pour 
nous.

Dieu n’a pas d’enfants ordinaires
«  Mais, Gloria  », dira probablement 

quelqu’un, «  Je ne suis pas appelé à un 
ministère international comme vous et 
Frère Copeland. Je ne suis qu’un croyant 
ordinaire. » Vous n’êtes pas ordinaire ! Dieu 
n’a pas d’enfants ordinaires. Si vous avez 
fait de Jésus le Seigneur de votre vie, vous 
êtes né de Dieu. Vous avez été recréé à Son 
image par Son Esprit – et cela fait de vous 
quelqu’un d’extraordinaire. Cela signifie 
également que vous êtes important pour 
Lui, ainsi que tout ce à quoi Il vous a appelé. 

Si vous avez plusieurs enfants, vous savez 
de quoi je parle. Un de vos enfants n’est 
pas plus important qu’un autre. Tous vos 
enfants sont importants et précieux. Chacun 
d’eux, bien qu’ayant des dons et des appels 
différents, est une partie de vous. Ils sont 
votre chair et votre sang.

Pour Dieu, c’est la même chose. Vous êtes 
une partie de Lui. Vous êtes tout autant Ses 
enfants que Jésus l’est. Selon Éphésiens 1:4, 
en fait, Dieu vous a choisis personnellement 
pour Lui appartenir en Christ, dès avant la 
fondation du monde (Amplified Bible, Classic 
Edition). Comment ne pourrait-Il pas avoir 
des plans extraordinaires à votre intention ? 
Cela n'aurait aucun sens ! De plus, cela irait à 
l’encontre de la Bible. Inlassablement, Il a dit 
ce genre de choses : 

« Car je connais les projets que j'ai formés sur 
vous, dit l'Éternel, projets de paix et non de 
malheur, afin de vous donner un avenir et de 
l'espérance » (Jérémie 29:11, LSG).

«  Nous sommes certains et nous savons 
que [Dieu étant associé à leurs efforts] 
toutes choses concourent ensemble au bien 
[et s’intègrent dans une stratégie] pour 
ceux qui aiment Dieu et qui sont appelés 
conformément à Son dessein et à Son 
objectif » (Romains 8:28, AMPC).

2
Faites confiance à 
la capacité de Dieu 
à faire en sorte que 
le plan qu’Il a pour 
vous s’accomplisse 

en dépit des 
circonstances.

(Rom. 8:28, AMPC)

3
Dieu vous a choisi 

pour Lui en Christ et Il 
a un appel pour vous.

(Éph. 2:10, AMPC)

1
Même si vous ne 
savez pas encore 

en quoi il consiste, 
faites confiance à 
Dieu, Il a un bon 
plan pour vous.

(Jer. 29:11)

Critères pour y parvenir : Un 
plan et un endroit pour vous 
Vous n’êtes pas censé passer 

votre existence en ayant 
l’impression que vous êtes sur 
terre pour un certain objectif 
tout en ignorant ce que vous 

êtes supposé faire. Vous avez la 
possibilité de chercher Dieu et 
de découvrir quel est Son plan 

pour votre vie. Son plan est 
bien meilleur que quoi que ce 

soit que vous pourriez imaginer. 
Il inclut tout ce qui est bon, y 
compris un endroit où vivre ! 
Voici quelques critères pour y 

parvenir :

4
Revendiquez les 

promesses que Dieu a 
faites à la descendance 
d’Abraham au sujet de 

leur Terre Promise.
(Gal. 3:29)

5
Donnez la priorité à 
Dieu et à Sa Parole 

dans votre vie et soyez 
attentif à la direction 

de Son Esprit.
(1 Cor. 2:9–10)

CRITÈRES 
POUR Y 

PARVENIR :
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«  Car nous sommes son [propre] 
ouvrage,recréés en Jésus-Christ [nés de 
nouveau] pour de bonnes œuvres, que Dieu 
a préparées au préalable [prédestinées] pour 
nous, [en suivant la voie qu’Il a préparée 
d’avance] afin que nous les pratiquions [en 
expérimentant la vie agréable qu’Il a organisée 
à l’avance et prévue pour nous] » (Éphésiens 
2:10, AMPC).

«  Mais bien au contraire, comme il est écrit, 
ce sont des choses que l’œil n'a point vues, que 
l'oreille n'a point entendues, et qui ne sont 
point montées au cœur de l'homme, |toutes] 
des choses que Dieu a préparées (faites et 
mises en réserve) pour ceux qui L'aiment » (1 
Corinthiens 2:9, AMPC) 

 
Remarquez que ces versets ne confirment 

pas seulement que Dieu a un plan pour vous, 
mais qu'ils disent également qu'il est bon  ! 
Dieu sait quelle différence il y a entre bon 
et mauvais. Contrairement à ce qui est dit 
parfois, Il ne vous inflige pas de maladie et ne 
vous maintient pas dans la pauvreté, Il ne vous 
fait pas subir de mauvaises choses à l’instar 
d’“un mal pour un bien ”.

Pas du tout, si les choses vont mal dans 
votre vie, Dieu n’en est pas la cause. Il est la 
solution  ! C’est un Dieu bon qui veut votre 
bien– et Il sait très bien ce qui est bon. Il sait 
que la prospérité selon Dieu est bonne. Que la 
guérison est bonne. La paix dans votre famille 
et le salut de vos bien aimés, c’est bon. Et Il a 
inclus toutes ces bonnes choses et encore 
plus dans Son plan pour votre vie. Savez-vous 
ce qu’Il a prévu d’autre pour vous ? Il a prévu 
un endroit. Un bon endroit, là où vous pouvez 
vivre et accomplir Son plan !

Dieu a toujours pourvu à un endroit pour 
Son peuple. Pensez à Adam et Ève, par 
exemple. Il avait préparé et pourvu au Jardin 
d’Eden à leur intention. Vous parlez d’un 
bon endroit pour accomplir le plan de Dieu  ! 
Ce Jardin était parfait. La température était 
parfaite. Il disposait de toutes les bonnes 
choses dont Adam et Ève ne pourraient jamais 
avoir besoin ou désirer. Malheureusement, 
Adam et Ève n’ont pas été fidèles au plan 
de Dieu. Ils n’ont pas cru en Sa Parole et ne 
l’ont pas obéi. De ce fait, ils ont dû quitter ce 
merveilleux endroit.

Prendre possession de votre Terre Promise
Même si Adam et Ève ont tout gâché, Dieu 

n’a jamais cessé de pourvoir à de bons endroits 

pour Ses enfants. Nous pouvons le constater 
tout au long de la Bible. Quand Il a conclu 
Son alliance avec Abram, une des premières 
choses qu’Il lui a promises a été un endroit.

Dieu a dit à Abram  : «  Va-t’en de ton pays, 
de ta patrie, et de la maison de ton père, dans 
le pays que je te montrerai.  » (Genèse 12:1). 
Dieu a même inclus les héritiers d'Abraham 
dans cette promesse : « Je donne ce pays à ta 
postérité, depuis le fleuve d'Égypte jusqu'au 
grand fleuve, au fleuve d'Euphrate » (Genèse 
15:18).

Bien évidemment, les descendants 
d’Abraham n’ont pas toujours accepté 
cette promesse. Quand Dieu les a fait sortir 
d’Egypte, par exemple, Il s’est efforcé de les 
faire entrer dans leur Terre Promise, mais 
ils ont refusé. Ils avaient peur que les géants 
qui y vivaient ne les tuent. Dieu a promis aux 
Israélites qu’Il leur donnerait la victoire sur 
ces géants, mais ils ne L’ont pas cru. De ce 
fait, ils ont erré pendant quarante ans dans le 
désert.

« Dieu n’est pas 
l’auteur de vos 

problèmes... 
C’est un Dieu 
bon qui veut 
votre bien »
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PARTENAIRE 
AVEC KCM 

AUJOURD’HUI !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde !

Contactez-nous 
Email : partenaires@kcm-fr.org     

Tél : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

jardins, et mangez-en les fruits. Prenez 
des femmes, et engendrez des fils et des 
filles  ; prenez des femmes pour vos fils, et 
donnez des maris à vos filles, afin qu'elles 
enfantent des fils et des filles ; multipliez là 
où vous êtes, et ne diminuez pas » (Jérémie 
29:4-6).

Vous voyez comment est Dieu  ? Il avait 
dit à Son peuple qu’Il avait un endroit pour 
eux et un plan à leur intention afin qu’ils 
s’accroissent et qu’ils prospèrent même 
alors qu’ils vivaient en terre étrangère  ! 
« Oui, mais Dieu a fait ces promesses à des 
Juifs », direz-vous peut-être, « et je ne suis 
pas Juif.  » Il se peut que dans le domaine 
naturel vous ne soyez pas de descendance 
juive, toutefois Galates 3:29 dit : « Et si vous 
êtes à Christ, vous êtes donc la postérité 
d'Abraham, héritiers selon la promesse  ». 
Cela signifie que toutes les promesses 
de la Bible que Dieu a faites à Abraham 
vous appartiennent – y compris celles qui 
concernent la Terre Promise. Il se peut 
que votre terre promise ne se trouve pas en 
Israël, mais quoi qu’il en soit Dieu en a une 
pour vous quelque part. Il vous suffit de le 
croire, de chercher Dieu par la prière et 
dans Sa Parole et de vous conformer à Son 
plan. 

Le plan de Dieu à votre intention est en 
rapport avec l’endroit qu’Il a prévu pour 
vous  ! Après que Ken et moi nous soyons 
conformés au plan de Dieu et que nous 
ayons commencé à prêcher Sa Parole, nous 
avons découvert que l’endroit que Dieu 
avait prévu à notre intention était Eagle 
Mountain Lake. Un soir, en 1970, alors qu’il 
survolait la propriété, Dieu a parlé à Ken. Il 
coûtait cinq millions de dollars, et dans le 
domaine naturel nous savions que nous ne 
pouvions pas l’acheter. Quoi qu’il en soit, 
Dieu avait dit qu’elle nous appartenait. De 
ce fait, nous l’avons reçue par la foi et nous 
avons continué de faire ce qu’Il nous avait 
dit de faire.

Alors que nous attendions le temps de 
Dieu, Il a toujours pourvu à de très bons 
endroits où vivre. Puis, au bout de onze 
ans, nous sommes devenus propriétaires 
de Eagle Mountain. Dieu l’avait gardé pour 
nous ! Il nous a même donné la possibilité 
de l’acheter une parcelle après l’autre, de 
ce fait nous avons pu acheter la totalité 
de la propriété sans nous endetter. Dieu 
a un plan pour vous et il est tout aussi 
merveilleux  ! Alors, si vous n’avez pas 
encore découvert de quoi il s’agit, ne cessez 
pas de Le poursuivre. Non seulement Il 
vous aidera à découvrir de quoi il s’agit, 
mais Il vous aidera également à découvrir 
l’endroit qu’Il a prévu à votre intention. Et 
je peux vous assurer, d'après la Bible, et 
par expérience personnelle, les deux sont 
EXCELLENTS. 

Quoi qu’il en soit, la génération suivante, 
a pris la décision de faire confiance à Dieu 
et de se conformer à Son plan. Ce faisant, 
ils ont découvert que l’endroit que Dieu 
avait préparé à leur intention était tout 
aussi excellent que ce qu'Il avait promis. 
Avant qu’ils n’en prennent possession, 
Dieu leur avait dit que c’était «  un pays 
où coulent le lait et le miel  ». Il leur avait 
dit que lorsqu’ils y entreraient Il leur 
donnerait « de grandes et bonnes villes que 
tu n'as point bâties, des maisons qui sont 
pleines de toutes sortes de biens et que tu 
n'as point remplies, des citernes creusées 
que tu n'as point creusées, des vignes et 
des oliviers que tu n'as point plantés  » 
(Deutéronome 6:3, 10-11).

Dieu leur avait également dit :

Tu observeras les commandements de 
l'ÉTERNEL, ton Dieu, pour marcher 
dans ses voies et pour le craindre. Car 
l'ÉTERNEL, ton Dieu, va te faire entrer 
dans un bon pays, pays de cours d'eau, de 
sources et de lacs, qui jaillissent dans les 
vallées et dans les montagnes  ; pays de 
froment, d'orge, de vignes, de figuiers et de 
grenadiers ; pays d'oliviers et de miel ; pays 
où tu mangeras du pain avec abondance, 
où tu ne manqueras de rien  ; pays dont les 
pierres sont du fer, et des montagnes duquel 
tu tailleras l'airain. Lorsque tu mangeras et 
te rassasieras, tu béniras l'ÉTERNEL, ton 
Dieu, pour le bon pays qu'il t'a donné. Garde-
toi d'oublier l'ÉTERNEL, ton Dieu, au point 
de ne pas observer ses commandements, ses 
ordonnances et ses lois, que je te prescris 
aujourd'hui. (Deutéronome 8:6-11).

Dieu a toujours voulu que Son peuple 
prospère et qu’il vive dans un endroit 
agréable  ! C’est la raison pour laquelle Il 
leur a répété à maintes reprises de garder 
Ses commandements et d’être attentifs à 
Sa Parole. Sa Parole, c’est Sa Sagesse. Et 
lorsque que vous agissez conformément 
à la sagesse de Dieu, vous ne pouvez que 
prospérer. Le Seigneur ne voulait pas 
que Son peuple l’oublie  ! Il les aimait et 
Il aspirait à ce qu’ils soient BÉNIS… et 
pendant un certain temps ils l’ont été. 
Mais très rapidement, les Israélites ont 
commencé à faire les choses à leur façon au 
lieu de marcher dans les voies de Dieu. Et 
ce faisant, à l’instar d’Adam et Ève, il leur 
a fallu quitter le merveilleux endroit que 
Dieu leur avait donné. Leurs ennemis les 
ont emmenés en captivité à Babylone.  

Néanmoins, au préalable, le prophète 
Jérémie leur avait dit  : «  Ainsi parle 
l'ÉTERNEL des armées, le Dieu d'Israël, 
à tous les captifs que j'ai emmenés de 
Jérusalem à Babylone  : Bâtissez des 
maisons, et habitez-les  ; plantez des 
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